

久世福商店初の食育イベント 「久世福といっしょにごはんを学ぼう」開催レポート

“食育の日”10月19日、東武百貨店船橋店に10組24名の親子が集合

「久世福商店」、「St. Cousair（サンクゼール）」などの専門店を全国に約170店舗展開している、食品製造小売企業（食品SPA）の株式会社サンクゼール（本社：長野県飯綱町/代表取締役社長：久世良太）は、2024年10月19日（土）、久世福商店東武百貨店船橋店にて、“おいしい”への感謝を育む親子イベント「久世福といっしょにごはんを学ぼう」を開催しました。

久世福商店初の食育イベント「久世福といっしょにごはんを学ぼう」

イベントには、10組24名の親子が参加してくださいました。当日は、「風味豊かな万能だし」を製造している株式会社新丸正（静岡県焼津市/代表取締役社長：久野徳也）の吉田宗一郎様に講師としてお越しいただき、だしとは何か、どのような味・香りがするのか、体験しながら学びました。また、久世福商店の高木（ごはんのお供担当バイヤー）を講師として、新米と古米、パックごはんの食べ比べや、ごはんのお供と白米の相性チェックを行いました。参加者の皆様が親子で「おいしいね」と会話をしながら、ご飯やお味噌汁をもりもり召し上がっている様子がとても印象的でした。お子様とお二人でご参加のお母様からは「だしの取り方やお米の食べ比べ、ご飯のお供の試食など盛りだくさんな内容で、親子で大変楽しい時間を過ごせました。様々な出汁に、子供が興味津々でした。」と嬉しいお言葉をいただいています。



久世福商店は「愛と喜びのある食卓をいつまでも」をコーポレートスローガンに持つ(株)サンクゼールが運営しています。本イベントを通して、お客様と、そのご家族はじめ大切な人との食卓が、「おいしい」に対する感謝や喜びでいっぱいになることを願っています。